« Linguistische Aspekte des Vergleichs, der Metapher und der Metonymie ».

Ce colloque organisé dans le cadre de la préparation à l'option linguistique de l'agrégation externe a permis de réunir les spécialistes allemands et français de la triple thématique au programme de l'agrégation. Les chercheurs ont présenté les orientations nouvelles de la recherche, des applications de ces méthodologies novatrices à des corpus spécifiques, notamment du domaine économique, politique et publicitaire.

Les diverses contributions permettent aux candidats à l'agrégation d'une part de disposer d'outils d'analyse linguistiques pointus et performants et d'autre part de modèles et d'exemples d'analyse de texte.

Les Actes seront publiés chez Stauffenburg (Tübingen) dans la collection « Eurogermanistik » en 2014.